

Artikel vom 11.10.2017

Mitgliederversammlung 11.10.2017

Spannende Sitzung mit ZDF und SWR BW



Fernsehteam bei der Arbeit

Am Mittwoch den 11. Oktober 2017 fand die jährliche Mitgliederversammlung der CSU Erkheim im Bistro Akut statt. Diese Sitzung sollte besonders werden!

Zwei Kamerateams meldeten sich bei unserem Ortsvorsitzenden Otmar Hofmann an. Diese wollten die Stimmung der CSU Basis erfahren nach der Bundestagswahl 2017.

Pünktlich um 20 Uhr eröffnete Otmar Hofmann die Sitzung und stellte seinen Arbeitsbericht vor. Danach übergab er das Wort an die kommunalen Mandatsträger wie Klaus Holetschek MdL.

Dieser nahm nicht nur die Bundestagswahl und die derzeitige Stimmung in Berlin und München auf sondern blieb bodenständig und so forderte er auch das die Finanzierung der Krankenhäuser sowie das Pflegepersonal erhöht werden muss.

Danach übernahm der amtierende Bürgermeister Christian Seeberger das Wort und berichtete von den Insolvenzen in Erkheim und der doch aufsteigenden Wirtschaft!

Otmar Hofmann übernahm danach wieder das Wort und gab den Mitgliedern die Möglichkeit sich

frei über die Bundestagswahl zu äußern. Es gab ersichtlich Redebedarf und Klaus Holetschek MdL nahm viele Anregungen und Meinungen mit nach München.

Ebenfalls durfte eine Ehrung im Ortsverband nicht fehlen und so erhielt Edmund Mikusch für seine 30-jährige treue der CSU eine Urkunde.

Danach schloss der Ortsvorsitzende die Sitzung und es wurde noch angeregt diskutiert.

Hier könnt Ihr die Sendung beim ZDF nochmals anschauen, einfach auf den Link klicken!

ZDF Mittagmagazin ab Minute 8:29

<https://www.zdf.de/nachrichten/zdf-mittagsmagazin/171012-sendung-mim-102.html>